
1 von 2 

  

 

 

 22. Januar 2020 

 

Fragestunde  

für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 27. Januar 2020 

 

102.18.477 

Stv. Kortmann 

CDU 

Welche Konsequenzen für die Stadt Kassel zieht der 

Magistrat aus der vom Deutschen Bundestag und dem 

Bundesrat unmittelbar vor Weihnachten 

beschlossenen gesetzlichen Regelung über die 

Erweiterung der Rechte für die Städte und Kommunen 

zur Einführung von Waffenverbotszonen? 

  

102.18.478 

Stv. Kalb 

CDU 

Ist von Seiten der Stadt eine Erhöhung der Gebühr für 

Anwohnerparkausweise geplant? 

  

102.18.479 

Stv. Dr. Alekuzei 

SPD 

Im Thema Carsharing hat Kassel bundesweit den Platz 

20 von 151 Städten belegt. Ist dem Magistrat bekannt, 

ob die bisherigen oder neue Carsharing-Anbieter ihr 

Angebot in Kassel erweitern wollen? 

  

102.18.480 

Stv. Getzschmann 

Kasseler Linke 

Wie ist der Stand zur Umsetzung von Tempo 30 nachts 

(Vorlagennummer: 101.18.1051)? 

  

102.18.481 

Stv. Bock 

Kasseler Linke 

Wie weit sind die Vorbereitungen zur Fortschreibung 

des Nahverkehrsplans, in dem ein Planungshorizont 

bis Ende 2018 anvisiert war? 

  

102.18.482 

Stv. Düsterdieck 

Kasseler Linke 

Ausgehend von einem Artikel der Süddeutschen 

Zeitung vom 10. Januar diesen Jahres, in dem auch die 

Stadt Kassel als Beispiel genannt wurde, frage ich den 

Magistrat wie der derzeitige Stand der Planungen für 

einen Fernbusbahnhof alternativ zum jetzt 

bestehenden Standort neben dem ICE Bahnhof 

Wilhelmshöhe ist? 
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102.18.483 

Stv. Lang 

SPD 

2018 wurden Leitungen direkt vor den Häusern der 

Goethestraße 86 bis 154 erneuert. Seitdem ist dieser 

Abschnitt des Bürgersteigs asphaltiert – beginnend 

etwa beim Huttenplatz bis hin zur Freiherr-vom-

Stein-Straße. Der Asphalt war als Provisorium geplant. 

Wann werden hier wieder Gehwegplatten verlegt? 

  

102.18.484 

Stv. Hartmann 

SPD 

Wann soll der im Rahmen der Geile-Renaturierung 

angedachte Bürgersteig Am Stockweg umgesetzt 

werden? 

  

102.18.485 

Stv. Rönz 

B90/Grüne 

Wann wird das wilde Parken vor der Sporthalle des 

Goethegymnasiums II (hinter den Häusern der 

Weserstraße 16 – 18) endlich abgestellt? 

  

102.18.486 

Stv. Burmeister 

FDP+FW+Piraten 

Was hat die Prüfung von Regeln zum nachhaltigen 

Investment von Finanzanlagen der Stadt ergeben? 

  

102.18.487 

Stv. Gleuel 

FDP+FW+Piraten 

Warum durfte der Glühweinstand unterhalb der 

Eisrutsche bis zum 12.01.2020 in der Innenstadt 

bleiben, während alle anderen Stände bis zum 

31.12.2019 abgebaut werden mussten? 

  

102.18.488 

Stv. Nölke 

FDP+FW+Piraten 

Ist es zulässig, dass Fahrzeuge des Ordnungsamtes 

zum Zwecke der Verkehrsüberwachung Geh- und 

Radwege blockieren? 

  

102.18.489 

Stv. Berkhout 

FDP+FW+Piraten 

Warum soll das Senkrechtparken in der Goethestraße 

bei der Einrichtung der Fahrradstraße entgegen der 

deutlichen Empfehlung des Radverkehrskonzeptes 

beibehalten werden? 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 




